

Región de Coquimbo alcanza meta de 80% en inmunización contra virus Sincicial

El virus respiratorio sincicial (VRS) es reconocido como una de las causas más comunes de enfermedades infantiles y es la causa más común de hospitalización en los lactantes. Este virus causa brotes anuales de enfermedades respiratorias en todos los grupos de edad.

El uso de este anticuerpo monoclonal es una de las medidas de prevención de mayor impacto para la población infantil. «Es una muy buena noticia para la región haber logrado el 80% de cobertura en la inmunización contra el Virus Sincicial. Esto

significa que los recién nacidos y los lactantes estarán protegidos de esta enfermedad, que puede causar graves complicaciones e incluso la muerte en lactantes», explicó el seremi de Salud (s), Tomás Balaguer.

Actualmente, de acuer-

do al último informe de circulación viral de la Seremi de Salud, se observa un aumento de la presencia del Virus Sincicial, presente en el 13% de los casos. Por ello, es importante recalcar que aún se puede proteger a niños/as contra esta enfermedad.